

Polisi Tetapkan Anggota DPR Papua Barat Jadi Tersangka Kasus Korupsi Rp4,3 Miliar

SORONG (IM) - Polda Papua Barat menetapkan anggota DPR Provinsi Papua Barat, Yan Anton Yoteni sebagai tersangka korupsi dana hibah APBD pada BPKAD tahun anggaran 2018 sebanyak Rp 6,1 miliar.

"Untuk perkara Kawal sudah naik sidik dan sudah penetapan tersangka," kata Kapolda Papua Barat, Irijen Daniel Tahim Monang Silitonga, dalam keterangan tertulis, Rabu (21/12).

Penetapan tersangka dilakukan berdasarkan hasil penyidikan atas laporan polisi nomor LP/143/IX/2021/SPKT/DITRESKRIMSUS/POLDA PAPUA BARAT tertanggal 13 September 2021. Daniel menyebut Yan Anton Yoteni telah ditahan.

"Telah dilakukan penangkapan dan penahanan terhadap tersangka sejak tanggal 7 Desember 2022," katanya.

Daniel mengatakan Yan diduga melakukan belanja hibah lebih tinggi dari realisasi pengeluaran. Yan diduga melakukan belanja atas kegiatan yang tidak dilaksanakan atau fiktif dan menyebabkan kerugian negara Rp 4,3 miliar.

"Tersangka Yan Anton Yoteni selaku Ketua Umum Komunitas Anak Wondama Abdi Lingkungan (Kawal) dengan mempertanggungjawabkan belanja hibah lebih tinggi dari realisasi pengeluaran sebenarnya dan mempertanggungjawabkan belanja hibah atas kegiatan yang tidak dilaksanakan (fiktif)," ujarnya.

Polisi juga menyita sejumlah barang bukti dalam kasus tersebut. Di antaranya dokumen pelaksanaan anggaran (DPA) TA 2018 hingga surat keputusan (SK) Gubernur Papua Barat tentang penetapan penerima dana hibah.

Daniel menyebutkan berkas perkara tersangka Yan telah dilimpahkan ke Kejaksaan Tinggi Papua Barat. Dia mengatakan polisi bakal melacak aset Yan yang diduga berasal dari tindak pidana. Yan Anton dijerat dengan Pasal 2 ayat (1) dan/atau Pasal 3 Undang-Undang Pemberantasan Tindak Pidana Korupsi.

"Rencana tindak lanjut koordinasi dengan Kejaksaan Tinggi, dalam peran tersangka (SK) Gubernur Papua Barat dan melakukan *asset tracing* (pelacakan aset)," ujarnya. ● lus

FOTO: ANTARA



UNGKAP KASUS PEMBUNUHAN BERENCANA

Kapolres Bogor AKBP Iman Imanuddin (kedua kanan) dan Kasat Reskrim Polres Bogor AKP Yohaness Redhoi Sigi (kedua kiri) memperlihatkan barang bukti kasus pembunuhan berencana di Polres Bogor, Cibinong, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Rabu (21/12). Satuan Reserse Kriminal (Satreskrim) Polres Bogor mengungkap kasus penemuan mayat perempuan dalam karung yang dibuang di pinggir sungai kawasan Gunung Putri, Kabupaten Bogor dengan korban inisial LH dan tersangka dijerat pasal pembunuhan berencana 340 subsidier 338 jo 55 dan 56 KUHP.

Kantor Polres Tolikara Diserang Massa, 5 Polisi Terluka dan Seorang Warga Tewas

Kondisi Tolikora pascapenyerangan Mapolres relatif aman dan kondusif. Akan tetapi, petugas masih berjaga-jaga di sekitar Mapolres Tolikora.

JAYAPURA (IM) - Ratusan massa mengamuk dan menyerang kantor Polres Tolikora, akibatnya lima polisi mengalami luka-luka akibat peristiwa tersebut.

Kabid Humas Polda Papua Kombes Pol Ahmad Mustofa Kamal mengatakan, tiga warga luka dan satu lain tewas, termasuk lima polisi terluka. Saat ini, korban luka baik dari kepolisian maupun warga telah dilarikan ke RSUD Karubaga.

Seorang warga tewas saat dalam perjalanan menuju RSUD Wamena.

"Para korban baik dari personel Polri maupun warga

sudah dibawa ke RSUD Karubaga untuk mendapat penanganan medis," kata Kamal dalam keterangannya, dikutip, Rabu (21/12).

Empat unit kendaraan dinas Polri dirusak massa. Sementara, lima kaca jendela pada bangunan Mapolres Tolikora pecah. Kamal memastikan situasi pascakejadian relatif aman dan kondusif. Akan tetapi, menurut dia, petugas masih melakukan penjagaan di sekitar Mapolres Tolikora guna mengantisipasi peristiwa yang tidak diinginkan.

Kronologi penyerangan Mapolres Tolikora oleh seke-

ompok warga dipicu ulah warga yang mabuk. Pria berinisial DK dan wanita berinisial YB datang ke Mapolres Tolikora dalam keadaan mabuk alkohol.

Dalam pengaruh minuman beralkohol keduanya ribut dan memukul salah seorang personil jaga di Polres Tolikora. Saat hendak diamankan, keduanya melarikan diri.

Namun tak lama kemudian, DK kembali mendatangi Mapolres Tolikora dengan membawa keluarga serta temannya yang berjumlah puluhan orang. Massa juga membawa senjata tajam, busur panah, dan batu serta menyerang petugas.

Terkait penyerangan ke Mapolres, polisi telah menetapkan seorang tersangka.

"Kami telah meningkatkan status DB menjadi tersangka. Yang bersangkutan terbukti menjadi provokator untuk

menggerakkan massa lalu menyerang Polres Tolikora," kata Kamal.

Saat ini tersangka DB akan menjalani serangkaian pemeriksaan guna kepentingan penyelidikan. Sejumlah saksi juga akan menjalani pemeriksaan

lanjutan guna melengkapi berkas perkara tersangka DB.

"Selanjutnya penyidik akan melengkapi berkas perkara DB, agar yang bersangkutan mempertanggungjawabkan perbuatannya di pengadilan," katanya. ● lus

Buka Tutup Lalin Diberlakukan di Puncak pada Malam Tahun Baru, Ini Jadwalnya

BOGOR (IM) - Polres Bogor akan menerapkan sejumlah rekayasa lalu lintas di kawasan Puncak pada malam tahun baru 2023. Akan dilakukan buka-tutup pada malam pergantian tahun.

"Malam tahun baru kita ada satu tradisi mengadakan *car free night* (CFN). Artinya pengalihan arus. Bahasa penutupan arus itu seयोगinya bukan ditutup. Hanya dilakukan pengalihan mulai dari Simpang Pongga kita tutup, tapi kita alihkan ke Simpang Cianjur. Baru ditutup jam 22.00 WIB, kita laksanakan one way arah bawah," kata Kasat Lantas Polres Bogor AKP Dicky Anggi Pranata kepada wartawan, Rabu (21/12).

Kemudian pada pukul 00.00 WIB pergantian tahun, arus lalu lintas akan diarahkan menuju Puncak. Dicky juga telah membuat rencana antisipasi agar arus lalu lintas tidak sampai terkunci.

"Jadi sebenarnya kita kalau melihat ke Puncak rencana kita itu lebih ke mengembalikan kapasitas jalan. Kalau di Puncak kan lebar jalur utamanya itu variatif 8 sampai 12 meter, dengan beberapa kali titik *bottle neck*," terangnya.

Polisi juga akan member-

lakukan ganjil genap di jalur Puncak. Hal itu berdasarkan Peraturan Menteri Perhubungan (Permenhub) Nomor 84 Tahun 2021.

"Jadi nanti di Simpang Gadog sama di Rainbow, semua jalur motor mobil pada tanggal Jumat sampai Minggu akan dilakukan ganjil genap, putar balik. Sebenarnya sekarang sudah ada sanksinya. Cuma kan kita lebih ke masyarakat balik saja gitu," terangnya.

Salah satu permasalahan yang kerap muncul yaitu adanya pengendara yang melambung. Antisipasinya adalah dengan mengerahkan personel kepolisian di sejumlah titik jalur Puncak.

"Jadi untuk mengatasi pelanggaran, kita kan setiap hari penempatan personel di Puncak. Weekday 80 personel, weekend 120. Jadi itu untuk mengantisipasi pelanggaran, kita akan lakukan penjagaan," paparnya.

Selain itu, ada tiga pos pengamanan utama di jalur Puncak yang disediakan pihak Polres Bogor. "Kita ada pospam, di utama ada di Pos Gadog. Kemudian di atas At-Ta'awun, Cimory. Jadi ada tiga," ujarnya. ● lus

FOTO: ANTARA



PELANTIKAN BINTARA POLRI DI MALUKU UTARA Sejumlah siswa lulusan Bintara Polri mempersiapkan tariannya pada Upacara Penutupan Pendidikan Pelantikan dan Pengambilan siswa Bintara Polri golongan II Tahun 2022 di SPN Polda Maluku Utara, Kota Sofifi Maluku Utara, Rabu (21/12). Sebanyak 199 personel Anggota Bintara Polri berhasil menyelesaikan pendidikan pembentukan Bintara Polri selama lima bulan di SPN Polda Maluku Utara dan selanjutnya akan ditempatkan di seluruh satuan jajaran Polda Maluku.

6 Terduga Teroris Ditangkap di Jabar, Diduga Masih Terkait Bom Astanaanyar

JAKARTA (IM) - Enam orang terduga teroris diamankan di wilayah Jawa Barat (Jabar) pascakejadian bom bunuh diri di Mapolsek Astanaanyar, Bandung, Rabu (7/12).

Kepala Biro Penerangan Masyarakat (Karo Penmas) Divisi Humas Polri Brigjen Ahmad Ramadhan mengatakan, keenam orang itu dari jaringan Jamaah Ansharut Daulah (JAD).

"Ini jaringannya adalah JAD," kata Ramadhan kepada wartawan, Rabu (21/12).

Menurutnya, tiga dari enam orang itu telah ditetapkan sebagai tersangka dan ditahan. Mereka berinisial YD, AH, dan AS. Kemudian, tiga tersangka lainnya, yakni DP, EJD, dan AM masih dalam proses pemeriksaan.

Ramadhan mengatakan, keenam terduga teroris yang ditangkap itu berkaitan dengan kejadian bom bunuh diri di Mapolsek Astanaanyar.

"Jadi jaringannya JAD dan ada keterkaitan dengan peristiwa Astanaanyar," katanya. Sementara itu, Kepala Bagian Bantuan Operasi (Kabagops) Densus 88 An-

titeror Polri Kombes Aswin Siregar mengungkapkan peran keenam orang tersebut. Aswin menyebutkan bahwa mereka mengetahui serta membantu aksi bom bunuh diri di Mapolsek Astanaanyar.

"Perannya itu membantu, mengetahui, melakukan dorongan terhadap pelaku yang bersangkutan untuk melakukan penyerangan atau aksi bom bunuh diri di Polsek Astana Anyar," tuturnya.

Bom bunuh diri terjadi di Mapolsek Astanaanyar, Bandung, Rabu (7/12) pukul 08.20 WIB. Peristiwa ini bermula saat pelaku bom bunuh diri masuk ke dalam Mapolsek Astanaanyar. Pelaku bom bunuh diri yang berhasil menerobos penjagaan sempat mencungkil senjata tajam.

Tak lama kemudian, ledakan terjadi. Akibatnya, seorang anggota polisi tewas dan beberapa lainnya terluka. Adapun pelaku bom bunuh diri Mapolsek Astanaanyar adalah Agus Sujatno. Agus sebelumnya pernah mendekam di Nusakambangan selama 4 tahun karena kasus terorisme. ● lus

Anggota Provos Tewas Ditusuk Rekannya Sesama Polisi di SPN Polda Riau

PEKANBARU (IM) - Seorang anggota polisi bernama Aiptu Ruslan tewas ditusuk rekannya sesama polisi, di Sekolah Polisi Negara (SPN) Polda Riau.

Berdasar informasi yang dihimpun, korban ditusuk oleh Bripkab WF anggota polisi yang piket jaga di Pos SPN Polda Riau di daerah Tambang Kabupaten Kampar, Riau. Kabid Humas Polda Riau, Kombes Sunarto yang dikonfirmasi membenarkannya.

"Saya sekarang dalam perjalanan dari SPN ke Polda Riau. Nanti akan kami jelaskan di kantor," kata Kombes Sunarto, Rabu (21/12).

Informasi dihimpun kejadian itu terjadi pada 20 Desember malam di SPN Polda Riau. Saat itu korban didatangi pelaku agar ikut apel. Namun korban menolak sehingga terjadi adu mulut antara mereka. Keributan itu pun dileari.

Namun tidak berapa lama kembali mereka bertemu lagi dan terjadi keributan. Disa-

nah korban mencabut pisau dan menikam korban pada bagian dada. Aiptu Ruslan sempat dilarikan ke rumah sakit namun nyawanya tidak tertolong. Korban dinyatakan meninggal dunia. O-lus

Kabid Humas Polda Riau didampingi Direktur Reserse Kriminal Umum Polda Riau, Kombes Asep Darmawan dan Kabid Propam Polda Riau Kombes Johannes Setiawan mengatakan, Polda Riau sudah membentuk tim Khusus untuk memburu tersangka, Bripkab WF.

"Kapolda Riau sudah memerintahkan direktorat terkait Bid Propam membentuk tim untuk menangkap pelaku. Bahwa pelaku sudah dinyatakan (DPO)," kata Kombes Sunarto.

Sunarto menegaskan, pelaku akan diproses secara hukum untuk mempertanggungjawabkan perbuatannya. "Kita tegaskan bahwa nantinya pelaku akan diproses secara hukum," tegas Narto. ● lus

Amankan Nataru 2023, Polres Bogor Kerahkan 1.160 Personel



Polres Bogor siap amankan Nataru.

BOGOR (IM) - Polres Bogor mengerahkan 1.160 personel selama Operasi Hari Raya Natal dan Tahun Baru (Nataru) di Kabupaten Bogor. Jumlah itu akan bertambah dengan instansi gabungan dan lainnya.

"Dari Polres itu 1.160 (personel) ya nanti ada tambahan dari Kodim, dari Pol PP Dishub, potensi-potensi masyarakat RAPI, Orari, Pokdarkamtibmas, JKU, semuanya bersama-sama berjabaku untuk memberikan kelancaran pada masyarakat," kata Kapolres Bogor, AKBP Iman Imanuddin dalam keterangannya, Rabu (21/12).

Kata dia, pihaknya telah menyiapkan berbagai upaya untuk kelancaran dan keamanan selama Hari Raya Natal dan Tahun Baru. Khususnya terkait rekayasa lalu lintas di sepanjang kawasan wisata Puncak.

"Baik itu melalui pembatasan, ganjil genap, khusus yang ke arah Puncak ataupun untuk mengatur ketika ada kepadatan yang cukup panjang dengan melalui mekanisme satu arah atau oneway baik itu mau ke arah Jakarta maupun ke arah Cianjur," jelasnya.

Puncak dinilai berpotensi terjadi kemacetan. Karena, kawasan tersebut masih

menjadi destinasi wisata masyarakat terutama pada momen liburan.

"Kalau untuk Jalur Puncak tentunya sepanjang Jalur Puncak merupakan daerah yang cukup potensial untuk terjadi kemacetan karena tempat wisata cukup banyak. Kemudian destinasi Hotel juga cukup banyak vila juga cukup banyak," ungkapnya.

Namun, juga terdapat lokasi lain yang menjadi perhatian khusus yakni Transyogi-Jonggol yang menjadi alternatif menuju Cianjur dan perbatasan Tangerang. Di perbatasan Tangerang, pihaknya akan membatasi kendaraan tambang yang melintas.

"Pada hari-hari tersebut dan selama pelaksanaan operasi, kami akan melakukan pembatasan terhadap kegiatan pengangkutan hasil tambang tersebut dengan kendaraan kendaraan yang besar," tegasnya.

Di sisi lain, tambah Iman, masyarakat diimbau untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban selama Hari Raya Natal dan Tahun Baru. Bagi yang akan melakukan perjalanan untuk memperhatikan kondisi fisik dan kendaraannya serta tertib berlalu lintas.

"Mari sama-sama menjaga stabilitas dan Kamtibmas

dengan Polri," tutupnya.

Siap Hadapi Nataru

Polres Bogor kini melakukan persiapan pengamanan dan kenyamanan libur Natal 2022 dan Tahun baru (Nataru) 2023 mendatang. Apalagi diprediksikan di Nataru ini jumlah kendaraan yang mengarah ke kawasan Puncak, Kabupaten Bogor, terus mengalami peningkatan.

Hal tersebut dikatakan Kepala Unit (Kanit) Turjawali Polres Bogor, Ipda Adrian Novianto. Ia menerangkan peningkatan volume kendaraan di wilayah Puncak Bogor mencapai 22-25 persen dalam dua hari terakhir, pada Senin (19/12) dan Selasa (20/12).

"Mulai Senin kemarin, terjadi peningkatan arus lalu lintas di Puncak dibandingkan rata-rata harian normal," tutur Adrian, Rabu (21/12).

Menurut Adrian, kenaikan volume kendaraan ini terjadi lantaran banyaknya sejumlah kegiatan yang digelar di kawasan Puncak pada akhir tahun. Apalagi, bertepatan juga dengan waktu libur sekolah.

Banyak kegiatan kedisiplinan di kawasan Puncak ditambah dengan masuknya liburan sekolah," terangnya. ● gio

Hendak Tawuran, 18 Remaja Anggota Gang Motor Ditangkap di Pademangan

JAKARTA (IM) - Polsek Pademangan mengamankan 18 remaja anggota gang motor yang hendak tawuran di Jalan Pemandangan, Pademangan Barat, Jakarta Utara, Minggu (18/12).

Belasan remaja itu didapatkan membawa senjata tajam saat melintas di permukiman warga.

Kapolsek Pademangan Koptol Happy Saputra mengatakan, para anggota gang motor itu diamankan petugas dan warga yang sedang melakukan patroli lingkungan tempat tinggal mereka.

"Ada beberapa anak-anak yang memang berusaha untuk melakukan upaya tawuran, sekitar 18 anak," ujar Happy dalam keterangannya, Rabu (21/12).

Belasan remaja tersebut, mulanya mereka berniat berkumpul di suatu tempat. Mereka lantas mencari lawan untuk tawuran.

"Mereka rencana mau melakukan aksi tawuran, tapi berhasil kami hadang dan kemudian seluruh komponen yang ada dari Polsek, dari Polda, dan warga berhasil menghalau mereka," kata Happy.

"Jadi mereka modusnya

muter-muter. Jadi kumpul, muter-muter, kemudian mereka melakukan upaya tawuran," katanya Happy menambahkan.

Polisi telah mengamankan enam belas barang bukti, yakni tujuh unit sepeda motor dan tiga ponsel berbagai merek. Berdasarkan pemeriksaan ponsel, polisi mengetahui bahwa para pelaku terafiliasi dengan geng yang berasal dari berbagai wilayah, yakni Jakarta, Depok, dan Bekasi.

"Mereka lebih ke struktur kenakalan remaja yang berbahaya adalah berbentuk tawuran dan mereka tidak mampu berpikir bahwa ini akan sangat membahayakan keselamatan nyawa mereka," tutur Happy.

Sebelumnya, video yang menunjukkan aksi geng motor membawa senjata tajam viral usai diunggah di akun Instagram @jakut.info. Dalam rekaman video yang diunggah, tampak warga mengadakan belasan remaja di Jalan Pademangan 1.

"Warga sekitar langsung menghadangnya dan geng motor tersebut ngacir dengan motor yang dipakai tinggal pergi persis di depan masjid At Tahiyah," tulis admin akun @jakut.info. ● lus